

## Ehrenmedaillen verliehen

**Die DEGUM würdigt Personen mit der Ehrenmedaille, die sich um die Gesellschaft verdient gemacht haben. 2022 wurde sie an Heiko Dudwiesus und Christian Jakobeit verliehen.**

Heiko Dudwiesus aus Solingen brachte von 2016 bis 2021 als Sprecher des DEGUM-Arbeitskreises „Ultraschallsysteme“ sein technisches Fachwissen in die Fachgesell-

schaft ein. Als Tonmesstechniker vertrat er viele Jahre die Firma GE Healthcare. Dudwiesus war Co-Autor zahlreicher Studien, die in der UiM publiziert wurden, und er wirkte bei der Erstellung verschiedener DEGUM-Empfehlungen mit.

Christian Jakobeit ist seit 1980 – also 42 Jahre lang – DEGUM-Mitglied und Kursleiter Innere Medizin und gehört zu den ältesten noch

aktiven Kursleitern der DEGUM. Der Internist aus Remscheid legte seinen Schwerpunkt stets auch auf die hausärztliche Fortbildung. Sein Markenzeichen waren und sind die Nordey-Kurse mit dem besonderen familiären und praxisbezogenen Klima. Ebenfalls zu erwähnen sind seine besonderen Verdienste im Verein des Ultraschall-Museums.